



Mit dem Fahrrad in den Feierabend 2016

**Ab Donnerstag, 12. Mai jede Woche bis Ende September**

startet der Schwarzwaldverein mit seinem Angebot zum Feierabendradeln bereits in die siebte Saison. Nach zögerlichem Anlauf im ersten Jahr ist der Donnerstagabend für viele inzwischen fester Bestandteil ihres Terminkalenders in den Sommermonaten. Oft sind inzwischen mehr als 20 Teilnehmer am Start und die abendlichen Radtouren sind aus unserem Jahresprogramm nicht mehr wegzudenken. Der Höhepunkt der Radlergruppe in der letzten Saison war die sonntägliche Radtour am Sonntag, dem 19. Juli 2015. Eine Rundstrecke von Neubulach über Simmersfeld, Überberg, Baiermühle, Zwerenberg führte die Radler nach 55 km wieder zurück nach Neubulach. Für den September dieses Jahres hat Manfred Glinka wieder eine mehrtägige Rad- und Wanderausfahrt ins Lechtal und angrenzende Gebiete in Vorbereitung.

Wir laden also alle NeubulacherInnen jeden Alters ein, sich nach Feierabend bei leichter sportlicher Betätigung mit Gleichgesinnten zu treffen. Die Ausfahrten dauern in der Regel ca. 2 Stunden und finden auch in den Schulferien statt. An markanten Punkten wird auch mal eine Pause eingelegt. Es ist möglich, die Ausfahrten mit einem E-Bike zu absolvieren, allerdings sollten diese Fahrer auch in der Gruppe mitfahren und nicht vorne ein überhöhtes Tempo vorgeben.

**Aktuelle Änderungen und Hinweise erscheinen im Amtsblatt der Stadt Neubulach und auf unserer Internetseite [www.schwarzwaldverein-neubulach.de](http://www.schwarzwaldverein-neubulach.de) unter "Aktuelles".**

Das Tempo wird immer der Leistungsstärke der Gruppe angepasst, so dass keiner überfordert wird. Die Organisatoren werden wieder schöne und abwechslungsreiche Touren auf wenig befahrenen Nebenstraßen und vor allem auf gut befahrbaren Waldwegen zusammenstellen. Für die Verkehrssicherheit der Fahrräder sind die Teilnehmer selbst verantwortlich, für die Touren besteht Helmpflicht. **Die Teilnahme an den Ausfahrten erfolgt auf eigene Gefahr.**

**Treffpunkt ist jeden Donnerstag um 18:30 Uhr an der Mathildenschule in Neubulach.  
(ab September starten wir bereits um 18 Uhr).**

Infos erteilen die Organisatoren:

Erwin Armbruster, Tel. (07053) 3282

Manfred Glinka, Tel. (07053) 7750

Hermann Majer, Tel. (07053) 7416